

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Comme déjà annoncé, Kirjas Global est fier et honoré de confirmer l'accompagnement stratégique de la présidence en exercice de l'Union Africaine dans les transitions écologiques, alimentaires et énergétiques de L'Afrique et du Sénégal.

Au-delà des conclusions de la COP26 à Glasgow en novembre 2022 qui ont entériné les déclarations des pays développés de sortir du charbon et de ne plus investir dans les énergies fossiles à l'international, L'Union Africaine et tout particulièrement le continent africain font face à des risques de pénuries alimentaires et énergétiques particulièrement graves à cause de la pandémie Covid19 et de la crise Russo-Ukrainienne. Ces fléaux ont amplifié la précarité de nombreux millions d'africains qui vivent pourtant sur le continent le plus riche énergétiquement et sans conteste celui qui fournira bientôt l'Europe en gaz, notamment celui du Sénégal. Sans omettre le projet de la Grande Muraille verte au Sahel.

Le confit européen aura par ailleurs mis en exergue une problématique à laquelle tous les pays et continents doivent faire face aussi : leur souveraineté, garante de leur stabilité économique, sociale et citoyenne.

Pour rappel, l'Afrique qui n'a aucune responsabilité historique dans les émissions des gaz à effets de serre, reste la principale victime du changement climatique et compte encore plus de 600 millions de personnes qui n'ont accès ni à l'électricité, ni droit au développement.

La mission de Kirjas Global et ses sous traitants en Europe ou aux États Unis (dont Mercury) est de travailler, faciliter et installer l'Union Africaine dans le concert des organisations internationales qui travaillent à l'avenir du continent, de sa souveraineté et de la transition écologique.

Un nouveau paradigme qui générera des millions d'emplois et des milliards de revenus.

En réalité il s'agit de travailler à faire entendre la voix de l'Afrique là où se discute l'avenir du monde et à placer le continent au centre des enjeux du 21eme siècle.

Ce travail passionnant et de longue haleine a pour ambition d'inscrire le leadership de l'UA auprès de l'ONU et de l'UE notamment, leadership qui ne peut s'exprimer sans la promotion du leadership de la Présidence sénégalaise en exercice.

C'est ainsi dans ce cadre très strict et ces objectifs très ambitieux que nos équipes se mobilisent pour l'Union Africaine et ses pays membres afin de lui donner tout son poids géopolitique comme au G7 qui s'est tenu en Allemagne fin juin, ou bientôt à l'Assemblée Générale de l'ONU qui se tiendra en septembre à New-York ou encore à la COP 27 à Charm el-Cheikh en Égypte, avec une présence politique forte de l'Union Africaine.

Fait à Sofia, le 14 juillet 2022